



GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. Pablo Sáez Alonso-Muñumer, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno la siguiente pregunta sobre la seguridad en los pueblos pequeños del interior de la provincia de Valladolid para su respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La despoblación que estén sufriendo numerosos pueblos de la España interior, el envejecimiento de la población, las numerosas casas vacías y la distancia existente entre muchos pueblos con el Cuartel de la Guardia Civil más cercano, implican la necesidad de tomar medidas con objeto de reforzar la seguridad en los entornos rurales.

Son dos los principales problemas de seguridad:

1. Robos en viviendas.

En algunos casos se llevan a cabo aun estando los propietarios en el interior de la vivienda, provocando un indudable peligro para la integridad física de los propietarios que puede llegar a ser fatal para ellos. No olvidemos que en los entornos rurales y en pueblos pequeños los propietarios suelen ser personas de avanzada edad.



2. Robos en explotaciones agrícolas y ganaderas.

Hablamos en este caso de robos tanto de animales y cosechas como de maquinaria agrícola. En estos casos también los robos se efectúan en muchos casos utilizando la violencia o la intimidación.

En la provincia de Valladolid observamos por un lado que existen numerosas poblaciones pequeñas que se encuentran muy alejadas del cuartel de la Guardia Civil más cercano y por otro, una falta de recursos materiales y humanos para cubrir la totalidad del territorio de la provincia.

En base a estos motivos se formulan las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Existe algún plan por parte del Gobierno para reforzar los medios materiales y humanos de la Guardia Civil en la provincia de Valladolid?
- 2. ¿Se ha previsto por parte del Gobierno algún plan para reforzar la seguridad de los pueblos pequeños de la provincia de Valladolid mediante el uso de video vigilancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 23 de diciembre de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer

Diputado GPVOX

V.B.

D. Iván Espinosa de los Monteros y Simón